



CALIFORNIA APRUEBA CRÉDITO FISCAL DE US\$ 750 MILLONES PARA IMPULSAR INDUSTRIA DEL CINE

Un apoyo clave para impulsar la industria del cine en California dio la legislatura estatal tras aprobar un aumento del crédito fiscal anual para producciones de cine y televisión, el que pasará de US\$ 330 millones a US\$ 750 millones.

La medida, impulsada tras meses de presión por parte de productores, directores y sindicatos, representará un alivio para este sector que se ha visto golpeado en los últimos años por la pandemia, las huelgas de guionistas y actores en 2023, los recortes presupuestarios en los estudios y los incendios forestales en el sur del estado. Por eso, se espera que con este respaldo económico las producciones vuelvan a concentrarse en California. En los últimos años estas habían migrado a otros estados.

De hecho, la semana pasada la Comisión de Cine de California anunció la aprobación de 48 nuevos proyectos que se filmarán en el estado gracias al programa de crédito fiscal para cine y televisión.